

After Bleaching Care

Wanneer u de inhoud van deze gebruiksaanwijzing niet helemaal begrijpt, wendt u zich dan voordat u het product gaat gebruiken tot onze klantenservice.

Se não compreenderem o conteúdo destas instruções de utilização, contacte o nosso serviço de assistência ao cliente, antes de usar o produto.

W przypadku niezrozumienia treści niniejszej instrukcji obsługi w całości prosimy o skontaktowanie się z naszym biurem obsługi klienta przed użyciem produktu.

Mikäli et täysin ymmärrä tämän käyttöohjeen sisältöä, ota ennen tuotteen käyttöä yhteyttä asiakaspalveluumme.

Om ni inte förstår innehållet i bruksanvisningen fullständigt, ber vi er kontakta vår kundservice innan ni använder produkten.

Pokud dobře nerozumíte obsah návodu k použití, obraťte se prosím před použitím produktu na náš zákaznický servis.

Ak dobre nerozumiete obsah návodu na použitie, obráťte sa prosím pred použitím produktu na náš zákaznický servis.

Εάν δεν κατανοείτε πλήρως το περιεχόμενο του παρόντος εγχειριδίου, πριν χρησιμοποιήσετε το προϊόν απευθυνθείτε στην υπηρεσία εξυπηρέτησης πελατών της εταιρίας μας.

Hvis de ikke helt forstår indholdet af denne brugsanvisning, bedes De henvende Dem til vores kundeservice, inden De tager produktet i brug.

Jei Jūs šios vartojimo instrukcijos turinį ne visiškai suprantate, prašom prieš panaudojant produktą kreiptis į klientų aptarnavimo skyrį.

Če navodila za uporabo niste popolnoma razumeli, vas prosimo, da se še pred uporabo izdelka posvetujete z našo servisno službo.

Amennyiben e használati utasítás tartalmát nem érti teljesen, akkor a termék használatá elótt kérjük, forduljon ügyfélszolgálatunkhoz.

Gebrauchsanweisung

Beschreibung:

After Bleaching Care ist eine wasserbasierte Creme, die nach dem Bleaching der Zähne für Remineralisierung und Desensibilisierung sorgt.

Angenehmes Pfefferminzaroma.

Verwendung:

Professionelle Anwendung:

Unmittelbar nach dem Bleaching.

I. Anwendung mit individuellem Löffel:

1. Nach dem Bleachen den individualisierten Löffel (oder Tiefziehschiene) unter fließendem Wasser reinigen.
2. After Bleaching Care in den Löffel geben und diesen auf den Ober-/ und Unterkiefer applizieren.
3. Den Löffel mindestens 3 Minuten im Mund des Patienten lassen.
4. Den Löffel entfernen.
5. Bitten Sie den Patienten den Mund gut zu spülen. Der Patient soll frühestens 30 Minuten nach der Behandlung wieder essen oder trinken.
6. Im Löffel verbleibendes After Bleaching Care nach der Anwendung unter laufendem Wasser ausspülen oder ausbürsten.

II. Anwendung ohne Löffel:

1. Wenn nötig, überflüssigen Speichel von den Zahnoberflächen abtupfen.
2. Eine großzügig bemessene Menge After Bleaching Care mit einem Einmalpinsel, Handschuh oder in schwierigen interproximalen Situationen einer Interproximalbürste auf der Zahnoberfläche verteilen.
3. After Bleaching Care für mindestens 3 Minuten im Munde des Patienten lassen.
4. Bitten Sie den Patienten den Mund gut zu spülen. Der Patient soll frühestens 30 Minuten nach der Behandlung wieder essen oder trinken.

Nebenwirkungen:

Unerwünschte Nebenwirkungen dieses Medizinprodukts sind bei sachgemäßer Verarbeitung und Anwendung äußerst selten zu erwarten. Immunreaktionen (z. B. Allergien) oder örtliche Mißempfindungen können prinzipiell jedoch nicht vollständig ausgeschlossen werden. Sollten Ihnen unerwünschte Nebenwirkungen – auch im Zweifelsfall – bekannt werden, bitten wir um Mitteilung.

Gegenanzeigen / Wechselwirkungen:

Bei Überempfindlichkeiten des Patienten gegen einen der Bestandteile darf dieses Produkt nicht oder nur unter strenger Aufsicht des behandelnden Arztes / Zahnarztes verwendet werden. Bekannte Kreuzreaktionen oder Wechselwirkungen des Medizinprodukts mit anderen bereits im Mund befindlichen Werkstoffen müssen vom Zahnarzt bei der Verwendung berücksichtigt werden.

Aufbewahrung:

An einem trockenen Ort bei 3-25 °C, geschützt von direktem Sonnenlicht.
Enthält Xylit, Kaliumnitrat, Natriumfluorid, Verdicker, Glycerin, Aromastoffe.

Beachten Sie das Haltbarkeitsdatum auf der Verpackung.

Packungsgrößen:

Spritze 2 ml

Instructions for use

Description:

After Bleaching Care is a water-based cream for remineralization and desensitization after the bleaching process. Pleasant peppermint flavor.

Directions for use:

Professional application:

Immediately following surgery bleaching.

I. Custom tray application:

1. Following bleach application, rinse the custom tray thoroughly under running water.
2. Extrude a generous layer of After Bleaching Care into the tray and apply to the upper and/or lower teeth.
3. Leave the tray undisturbed in the mouth for a minimum of 3 minutes.
4. Remove the tray.
5. Ask the patient to rinse any After Bleaching Care remaining on the surface. Any residual After Bleaching care can be left to gradually dissipate. Advise the patient not to eat or drink for 30 minutes following application.
6. Any residual After Bleaching Care in the tray should be rinsed or brushed off under running water immediately.

II. Non tray application:

1. If necessary, remove any excess saliva on the tooth surface with a cotton roll or pellet.
2. Apply a generous layer of After Bleaching Care to the tooth surfaces using an application swab, gloved finger or difficult interproximal areas using an Tooth Cleaning Brush.
3. Leave After Bleaching Care undisturbed in the mouth for a minimum of 3 minutes.
4. Ask the patient to rinse any After Bleaching Care remaining on the surface. Any residual After Bleaching Care can be left to gradually dissipate. Advise the patient not to eat or drink for 30 minutes following application.

Side-effects:

With proper use of this medical device, un-wanted side-effects are extremely rare. Reactions of the immune system (allergies) or local discomfort, however, cannot be ruled out completely. Should you learn about unwanted side-effects – even if it is doubtful that the side-effect has been caused by our product – please kindly contact us.

Contra-indications / Interactions:

If a patient has known allergies against or hypersensitivities towards a component of this product, we recommend not to use it or to do so only under strict medical supervision. The dentist should consider known interactions and crossreactions of the product with other materials already in the patient's mouth before using the product.

Storage:

Store in a dry low humidity area at 3-25 °C away from direct sunlight.

Packages:

Syringe 2 ml

CE



GDF Gesellschaft für dentale Forschung und Innovationen GmbH
Dieselstr. 5-6 · 61191 Rosbach/Germany
Tel.: +49 (0) 6003 814-0 · Fax: +49 (0) 6003 814-901